



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Malermeister mit nachhaltigem Anspruch

Daniel Zauner, Malermeister Zauner GmbH

Daniel Zauner führt einen bekannten Malerbetrieb in Vöcklabruck und achtet bei allen Materialien auf Nachhaltigkeit. Ich bin Malermeister und führe einen kleinen, aber leistungsstarken Malerbetrieb in Vöcklabruck. Das Unternehmen wurde von meinem Großvater 1933 gegründet und von 1977 bis 2011 von meinen Eltern geführt. Nachdem ich die Meisterprüfung in Innsbruck 2011 abgeschlossen hatte, übernahm ich die Leitung unserer Firma in dritter Generation. Dabei werde ich von drei Malergesellen und zwei Malerlehrlingen unterstützt.

"Wir sind ein Familienbetrieb mit langer Erfahrung. Wir wollen auch im Kleinen nachhaltig arbeiten und achten bei unseren Farben und Lacken auf umweltverträgliche Materialien."

Wir sind in Vöcklabruck eine bekannte Adresse, wenn es um Malerarbeiten, Fassadengestaltungen oder Denkmalschutz geht. Unsere bekanntesten Arbeiten sind die komplette Renovierung der Vöcklabrucker Stadttürme oder die Fassadenneugestaltungen diverser Vöcklabrucker Stadthäuser. Auch das Szene-Lokal Brooklyn trägt meine Handschrift.

Für unsere Kundinnen und Kunden sind vor hauptsächlich in Vöcklabruck, Gmunden und im Salzkammergut im Einsatz, je nach Auftrag fahren wir aber auch nach Salzburg, Wels und Linz. Als regionaler Malermeister lege ich oft kurze Strecken mit dem E-Scooter zurück. Für weitere Wege nutze ich dafür meinem E-Kastenwagen, der mit 100% Ökostrom läuft. Auch bei den Farben verwenden wir so oft wie möglich mineralische Anstrichstoffe mit keinem oder geringen Kunststoffanteil. Bei den Lacken werden fast ausschließlich Wasserprodukte verwendet, die weniger schädlich sind - sowohl für mein Team als auch für unsere Umwelt. [maler-zauner.at](http://maler-zauner.at)  
Online seit 08.04.2022 (Aktualisiert: 25.06.2022)